



# On s'éCHAAPe en Baie de Somme

À la tête d'une horde de jeunes créatifs motivés, issus d'une belle campagne française... mais isolée, nous aimerions partir à la conquête de la Baie de Somme afin d'y capter sa lumière, ses paysages. Le projet consistera à réaliser un stage photographique de 3 jours et 2 nuits en gîte. 20 élèves inscrits en CHAAP (Classe à Horaires Aménagés Arts plastiques) et leurs enseignants vont vivre une expérience unique.

Nous partirons du vendredi soir au dimanche afin de réaliser des prises de vue tant matinales que vespérales du site. Ce serait également l'occasion de vivre une expérience collective riche que seuls les voyages pédagogiques peuvent offrir, tout en découvrant la géographie si particulière de la Baie.

Pour réaliser ce projet, nous comptons solliciter les familles et le FSE du collège en plus des fonds alloués par l'établissement lui-même. Cependant, les efforts de chacun ne suffisent pas à ce jour pour financer le projet. Il nous manque 1000 euros pour équilibrer nos dépenses.

Nous comptons donc sur votre générosité, celles de vos amis et voisins, pour nous aider à mener à bien ce projet unique dans la scolarité de nos élèves.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/im5XVZbN>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Cocrelle**